



# RATS! CANADA TITLE APPLICATION FORM

## DEMANDE POUR UN TITRE RATS! CANADA

The CKC will record titles earned in RATS! Canada events. Only titles earned on or after January 1st, 2024 are eligible where the dog has earned the title of Barn Ratting (BAR or BA), Brush Hunt (BRH or BH), Trailing and Locating (TL) and Team Relay (TR) at any level. **Go-To-Ground titles (GTG) will NOT be recorded.**

The owner may submit this completed application along with a copy of the RATS! Canada title certificate plus the fee as per the CKC Schedule of Fees and CKC will place the title on the dog's record and produce a certificate. All dogs must be CKC registered (individual No, MCN, ERN, CCN or PEN) to receive a CKC title.

Please keep a copy of this form for your records.

Le CCC inscrira les titres obtenus dans le cadre des événements RATS! Canada. Seuls les titres obtenus le ou après le 1<sup>er</sup> janvier 2024 sont admissibles lorsque le chien a obtenu un titre de Chasse en grange (BAR ou BA), Chasse en broussaille (BRH ou BH), Pistage à l'odeur (TL) et un titre de relais (TR) à n'importe quel niveau. **Les titres de Terrier artificiel (GTG) ne seront PAS inscrits.**

Le propriétaire peut présenter la présente demande dûment remplie accompagnée d'une copie du certificat de titre RATS! Canada et des droits stipulés aux Tarifs du CCC, et le CCC inscrira le titre dans le dossier du chien puis émettra un certificat. Tous les chiens doivent être enregistrés au CCC (N° individuel, MCN, ERN, CCN ou PEN) pour être admissibles à un titre du CCC.

Veuillez conserver une copie du présent formulaire pour vos dossiers.

Owner's Name/ Nom du propriétaire :  Address/Adresse :

Telephone No/ N° de téléphone :  Province :  Postal Code/ Code postal :

Email/Adresse électronique :  Dog's Registered Name/ Nom enregistré du chien :

Breed/Race :  Registration No. Type/ Type de n° d'enregistrement :

RATS! Canada Certificate Enclosed/ Certificat RATS! Canada ci-joint

Registration No./ N° d'enregistrement :

Indicate Individual, ERN, CCN, MCN or PEN No./ Inscrive le n° individuel, MCN, ERN, CCN ou PEN

RATS! Canada Title to be Recorded/ Titre RATS! Canada qui doit être inscrit :  Date Earned/Date à laquelle le titre a été obtenu :

Titles earned prior to January 1st, 2024 will NOT be accepted/ Les titres obtenus avant le 1<sup>er</sup> janvier 2024 ne seront pas acceptés.

### PAYMENT INFORMATION/MODE DE PAIEMENT

- For applicable fees, please refer to the CKC Schedule of Fees at [www.ckc.ca](http://www.ckc.ca).
- Payment in full to be made in Canadian dollars and payable to The Canadian Kennel Club. Please mail requests to The Canadian Kennel Club, 5397 Eglinton Avenue W. Suite 101, Etobicoke ON M9C 5K6 **Mailed cash and discounted cheques in US dollars will not be accepted.**
- Email submissions will be accepted to [eventapps@ckc.ca](mailto:eventapps@ckc.ca).
- If paying by e-transfer send payment and application with the answer to the security question to [etransfers@ckc.ca](mailto:etransfers@ckc.ca)
- If you are paying by Credit Card please do not record your card details on this form. CKC staff will call you to collect your information securely over the phone and process your payment.
- Service fee of \$45.00 will be levied for any NSF cheques or credit card chargebacks.

- Veuillez consulter les tarifs du CCC à [www.ckc.ca](http://www.ckc.ca) pour les droits applicables.
- Le paiement en totalité doit être en dollars canadiens à l'intention du Club Canin Canadien. Envoyer les demandes par la poste au Club Canin Canadien, 5397 Ave Eglinton Ouest, bureau 101, Etobicoke ON M9C 5K6. **Les espèces et les chèques escomptés en dollars américains ne seront pas acceptés.**
- Les soumissions par courrier électronique seront acceptées à l'adresse suivante [eventapps@ckc.ca](mailto:eventapps@ckc.ca)
- Si vous payez par virement électronique, envoyez le paiement et la demande avec la réponse à la question de sécurité à [etransfers@ckc.ca](mailto:etransfers@ckc.ca).
- Si vous payez par carte de crédit, n'inscrivez pas les détails de votre carte sur ce formulaire. Le personnel du CCC vous appellera pour recueillir vos informations en toute sécurité par téléphone pour le traitement de votre paiement.
- Des frais de service de 45,00 \$ seront prélevés pour tout chèque sans provision ou débit de carte de crédit.

Title Certificate Fee/ Droit pour le certificat de titre :

Applicable Taxes/Taxes applicables :

5% GST/TVS - AB, BC, MB, QC, SK, YT 15% HST/TVA - NB, NL, NS, PEI  
13% HST/TVA - ON

Total Amount Submitted/ Montant total remis :

Payment Type/ Mode de paiement :